

Rosalie Cardin-Houde est une passionnée de sport et de plein-air. Elle pratique plusieurs activités hivernales et estivales, comme la course, la randonnée, le vélo, le ski de fond, et le camping. Elle adore se surpasser dans toutes les sphères de sa vie, et elle est toujours à la recherche de nouveaux défis.

Détentrice d'un baccalauréat en droit et membre du Barreau du Québec depuis 2021, Rosalie travaille au sein de la Société des établissements de plein air du Québec (Sépaq) depuis la fin de son stage. Elle y travaille à titre d'avocate aux affaires juridiques et à la gestion contractuelle. Dans ce poste, Rosalie est appelée à se positionner sur divers sujets de droit, soit, entre autre, le droit des contrats, la responsabilité civile, le droit administratif, la protection des renseignements personnels, etc.

La protection de l'environnement est une priorité pour Rosalie et elle souhaite mettre à profit son dynamisme et sa rigueur à cette cause.